

Cuarto Trimestre 2017
Encuesta a usuarios de Puntos Limpios

En diciembre de 2017 se ha efectuado, por medio de una empresa especializada, un estudio para conocer la valoración de los ciudadanos de los Centros de Recogida Voluntaria de Residuos Especiales, los Puntos Limpios.

Para la elaboración del citado estudio se han utilizado los datos obtenidos durante la realización de 400 encuestas presenciales distribuidas entre los cuatro Puntos Limpios, proporcionalmente al número de entradas anuales en cada uno de ellos. Una vez analizados los datos, los ciudadanos han otorgado a los citados Centros una valoración global de 8,40 puntos, siendo los aspectos mejor valorados por los usuarios el horario y calendario de apertura, la solución que ofrecen para deshacerse de los residuos, la señalización interior y el nivel de limpieza de los mismos.